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Вторая сессия Верховного Совета 
СССР шестого созыва 

,12 декабря в Кремле продолжала работу вто-
рая сессия Верховного Совета СССР шестого со-
зыва. Утром на разщельогых заседанивпх палат за-
канчивались премия по первому и второму пунк-
там повестки дня: о государственном плане раз-
вития народного хозяйюства СССР на 1963 год, о - 

го арюiвенном бюджете СССР на 1963 гад и об 
исполнении гаоуидартвенного 6юцжета СССР за 

1961 год. 

На заседании Совета Нащионалыностей в пре-
ниях выступили депутаты: Г. Е. Буркаицкая (Ук-
раинская ССР), Н. Байрамов (Туркмеадская ССР), 
Г. Джавов (Таджииокая ССР), В. В. Мицкевич 
(Казахская ССР), Ф. З. Загафуранав (Башкир-
ская АССР), А. Г. Данкавцев (Хакасская авто-
номная область), Е. И. Амимосова (Якутская 
АССР), министр сеязи СССР Н. Д. Псурацев, М. А. 
Орлов (Корякский национальный округ), М. К. 
Менауме (Туlвинсасая АССР), И. П. Астайкии 
Щордовская АССР). -

На заседании Совета Союза выступили м
ниит±р геологии и охраны недр СССР А. В. Сндо-
ренасо, депутаты: В. М. Сухав (Горьковская об-
ласть), И. Г. Рябцовский ,(Иркутская область), 
М. С. Болицимова (О,ренСбуртская область)„ С. Я. 
Халяплин (Б;ряалская область), Н. А. Соболь (Ук-
раннская ССР), А. И. Мыттлааов (Пермская об-
ласть), Н. К. Кириллов (Воронежкакая область), 
Л. В. Руокиацкая (Ставрополькчкий край), В. А. 
Белоусоиг (Курская область), Л. Б. Ерматг (Пек-

земская область), В. А. Иванов (Росговсагая об-
ласть). 

В 4 часа дня в Большом Кремлевском дворце 
состоялась совместное заседание Совета Союза .+ 

Совета Национальностей. 
Бурными, традолнаительными аплодисментами 

встретили депутаты и гости пояiвлеиие товарищей 
Л. И. Брва, Г. И. Воронова, А. П. Кирилен-
ко, Ф. Р. Козлова, А. Н. Косыгина, А. И. Микоя-
иа, Н. В. 1Подгормого, Д. С. Поляикиого, М. А. 
Суслова, Н. С. Хрущева, В. В. Гриежна, Л. Н. 
Ефремова, К. Т. Мазурова, В. П. •Микаванадде, 
Ш. Р. Раидидова, Ю. В. ,Аядропава, П. Н. Деми-
чева, Л. Ф. Ильичева, Б. Н. Паггамарева, В. И. 
Полякова, А. 1П. Рудакоиаа, В. Н. Титова, А. Н. 
Шелепнна. 

Сердечко приветствовали депутаты и гости  
прааутсгвующих на совместном заседании Совета  
Союза и Совета Национальностей президента Фе-

деративной Народной Республики Югославии, ге-
нерального секретаря Союза коммунистов Юго-
славии товарища Иоснпа Бров Тито, а также 
сопровождающих его заместителя председателя 
Союзного Исполнительного Веча фНРЮ товари-
ща А. Ранкавнма, председатели Народной Скуп-
щины Серiбин товарища И. Веселинава н других 
гасударствеадньих деятелей Югославии. 

Продолжительными аплодисментами была 
встречена правительственная торгов ая делегация 
Республики Куба во главе с презирдентом агаши•о-
налыного института аграрной реформы, членом на-
ционального руководства Объединенных револю-
ционных аргаазиваадий Республики Куба Карлосом 
Рафаэлем Родрагтегам. 

:На заседании с заключительным словом вы-
ступил заместитель председателя Совета Минист-
ров СССР, председатель Совета народного хозяй-
ства СССР депутат В. Э. Дыимшиiц. Затем Верхов-
ный Совет единогласно принял Закон о государ-
ственном плане развития народного хозяйства 
СССР на 1963 год. 

После заключительного слава министгра финан-
сов СССР депутата В. Ф. Гарбувова сессия пере-

шла к утверждению государственного бюджета 

СССР на 1963 год. 

Представленный Советом Министров СССР 
гасуjца:рственный бюджет Союза СССР на 1963 год 

с принятыми по докладам бюджетных комагосий 
Совета -Союза и Совета Национальностей измене-
ниями утверждается: всего по доходам в сумме 

87.716.9.82 тысячи рублей и всего по расходам в 

сумме 86:2031233 тысячи рублей с превышением 

доходов над расходами в сумме 1.Ы3.749 тысяч 

рублей. 

Верховный Совет единогласно принял Закон о 
государственном бюджете Союза ССР на 1963 год 
н постановление оаб утверждепни отчета об ис-
полнении государствелзното бюджета СССР за 
1961 гад. 

Сессия переходит к рассмотрению вопроса о 
современном международном положении и внеш-
ней политике Советского Союза. Слово для докла- 
да предоставляется .Председателю Совета Мин кст-
ров СССР, Первому секретарю ЦК КПСС, депу-
тату Н. С. Хрущеву. В зале раздаются бурные ап-
лодз сменты, переходящие в овацию. 

С болыпим вниманием слушают депутаты док-
лад товарища. Н. С. Хрущева. 

МР'ТЕРИНСКОЕ СПАСИБО 
Слушая доклад Н. С. Хрущева, 

я боялась проронить хотя 6ы сло-

во, сидела, как завороженная. Яр-
ко, образно, доходчиво говорил 
Никита Сергеевич Хрущев о меж-
дународной обстановке, о собы-
тиях, развернувшихся в октябре 
этого года. Напряженными были 

те дни - это видел каждый из 
нас. Но миролюбивая политика 
Советского государства предотвра-
тила страшную катастрофу, кото-

рая могла раз'разиты я в мире, 
спасла человечество от новой вой-
ны. 

Трудно выразить словами все 

•в  

,,МАРС-1" ПРОДОЛЖАЕТ ПОЛЕТ 
Пройдено более 14 миллионов километров 

Межпланетная станция Марс-1, запущенная 1 агояiбря, продол-

жает овсе двнженио к планете Марс. 10 декабря состоялся очеред-
ной сеанс свядн со станцией. Обработка телеметрической ьинфарма-
цанн показала, что системы н агрегаты станции работают жиртально, 
солнечные батареи обеспечивают необходимый лодзаряд химических 

источников тока. 

,На 8 часов маскавского времени 12 декабря •станция будет на-

ходиться на расстоянии 14.206.000 километров от Земли в совневдии 

Вооннчего 4t букет иметь следующие астрозгоамнческие • координаты: 

прямое восхож+дценне - 6 часов 5д минута, аклохенме - 43 градуса 

38 минут. Скорость удаления станции от Земля ,в это время составит 

4.830 метров а иеяда ду• 

то, что я перечувствовала, слу- 

шая доклад. Мое материнское серд-

це полна любви и признательности 

неутомимому борцу за мир и бе-
зопасность народов Никите Сер-
геевичу Хрущеву. Счастлива, что 

такой человек стоит во главе на-

шего государства. Именно Никите 
Сергеевичу Хрущеву мы обязаны 
сегодняшним светлым и мирным 

дней. 

О. ИВАНОВА, 
пепаснонерка.  

-• 

Цена 2 коп. 

Год издания 19-й 

В расцвете сил, вызывая уважение 
трудящихся всех стран, наша страна 
уверенными шагами идет к своему бу-
дущему, которое принадлежит комму-
низму. Не будем жалеть труда и энер-
гии для достижения этой светлой цели! 

Н. С. ХрущЕВ. 

Мир нужен всем народам 
Я, как и многие рабочие Слан-

цевсного кирпичного завода со-

рок первого треста, внимательно 

прослушала доклад Н. С. Хрущева, 
с которым оог выступил на сессии 

Верховного Совета СССР. Все мы 

единодушно одобряем миролюби-
вую внешнюю политику Советско-
го правительства, направленную 

на укрепление мира и дружбы 
между народами. 

Советские люди уверенно гля-

дят в светлое будущее. Во всех 

уголках нашей великой Родины 
строятся новые заводы, фабрики, 
школы, жилые дома. Наша Ком-
мунистическая партия делает все, 

чтобы народ жил лучше, в полозом 

достатке. Для того чтобы быстрее 
вьшолнить величественную Про-
грамму коммунистического строи-

Московская область. Коллектив 
Чеховского регенератного завода 

осадил новую технологию ремонта 

разнообразных автомобильных по-

крышек. 

На снимке: в новом цехе ремон-

та автапаюрышек. 

Фотохроника ТАСС 

тельства, нам, советским людям, 

нужен -мир. 

Коллектив нашего цеха своим 

повседневным трудов вносит свой 
вклад в дело досрочного выпол-
нения годовой программы по вы -Ф 
пуску строителыиых материалов. 

В декабре замечательно трудятся 
рабочие, руководимые сменным 

мастером Н. Фатьяно'вым. Свои 
сменные задания они выполняют 

на 108-110 процентов. Повыша-
ет свою выработку также и смена, 

возглавляемая бригадиром И. Мо-
розовым. 

Постараемся досрочно выпол-

нить свое годовое обязательство 
по вьшуску железобетонных изде-

лий для строек семилетки. 

Н. ИВАНОВА, 
н ачальнГiк цеха 

кцрпкмнаго завода. 

ТРУДИТЬСЯ 
на благо Родины 

С большим вниманием следят за 

работой второй сессии Верховного 
Совета СССР шестого созыва тру-

дящиеся гавогенераторной станции 

газосланцевого завода. 

12 декабря перед началом сме-

ны группа слесарей ремонтной 
службы с интересом прослушала 

беседу пропагандиста Г. Вишнева, 
который изложил материалы сес-

сии. 

- Заботой об интересах наше-

го народа, его благе и процвета-

нии, - говорят рабочие цеха, -

проникнут Закбй о государст-

венном плане развития народного 

хозяйства СССР на 1963 год. 

Еще- больший интерес вызвала 

у тружеников станции яркая речь 

Н. С. Хрущева . о современном 

международном положении и 

внешней политике Советского 
Союза. Все они горячо поддержи-
вают и одобряют внешнюго поли-

тику социалистического государст-

ва, политику мира и дружбы 
между народами. 

В ответ на заботу Коммунисти-
ческой партии и Советского пра-
вительства о благе советских лю-

дей, о сохранении мира на земле 

химики отвечают созидательным 

трудом. Перевыполнив ноябрьский 
план по выработке сланцевого 
масла, коллектив газогенераторной 
станции и в декабре не снижает 
темпов в труде, борется за увели-

чение выпуска продукции, сни-
жение ее себестоимости. 

Высокой выработкой в эти дшг 

отличаются операторы Виктор Ха-
ритонов, Анатолий Никаогдров, 
Павел Бизин, Иван Чуяшенко, 
Виктор Семенов, слесари Вениамиц 
Овчинников, Владимир Васильев, 
Валентин Никитин и др. Хорошо 
трудится и коллектив смены, воз-

главляемой В. Никифоровым. 



ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 
ВЫПОЛНИЛИ 

ЛЕНИНГРАД. Коллектив 

Сталепрокатного завода уже 

достиг уровня роста произво-

дительности труда и 'выпуска 
валовой  продукции, запланиро-

ванных ха конец семилетки. 

НА СНИМКЕ: лучшие про-

изводственники цеха холодного 

проката. Слева направо: опе-

ратор Б. Л. Алексеев, еальцов-

щик А. Е. Шишмаков и под-

ручный В. Г. Орлов. Работая 

на рееерсиеном четы рехвалко-

вом стане а400а+, они ежеднев-

но перевыполняют нормы и вы -

дали сверх плана десятки тонн 

стальной ленты. 

Фотохроника ЛенТАСС 

• 

В ноябре текущего года горня-

ки третьей шахты поработали не-

плохо, выдав на-гора более 2.120 
тони сверхпланового сланца. Были 
дни, когда шахтеры давали осо-

бенно высокую выработку. Так, 
например, 20 ноября, сразу же 

после открытия Пленума ЦК 
КПСС, горняки оиены, руководи-

мой помощником главного инже-

нера В. П. Костиным, выдали на-

гора не 560 вагонов горной кассы, 

как это предусматривалось планом, 

а 700 вагонов. Хорошо потруди-

лись тогда сцены десятников 

П. П. Савенкова, А. Ф. Богуслава, 
А. Г. Тищенко и других. 

Эти успехи, полученные в дни 

работы ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС, окрылили шахтеров. Поста-
вив перед собой задачу успеш-

но завершить вьшолнение месяч-

ного задания, они решили досроч-

но, к 26 декабря, выполнить и го-

довой гасударстве1€Вый план. Од-
нако, чтобы этазадача была ус-

пешно выполнена, коллективу 

шахты № 3 нужно решить и дру-

гие, не менее важные, задачи: 

внедрение новой техники, улучше-

ние организации труда и, конеч-

но, повышение культуры произ-

водства. 

Всем известно, что за послед-

ние годы на третьей шахте были 
достигнуты большие успехи в 

деле полной механизации выем-

ки сланца в очистных и подгото-

вительных забоях. И все же, не-

смотря на это, из-за отсутствия 

должной цикличной организации 

труда в камерах-лавах и нужной 

!7А Р ТИЙНА Я ЖИЗНЬ КОММУНИСТЫ 

обсуждают вопрос о культуре производства 
культуры производства нет-нет 

да и происходят на шахте сры-

вы нормального технологического 

режима, а в конце месяца появ-

ляется пггуриовщина. Над этим 

вопросом серьезно задумались ин-

женеры коммунисты Ю. К. 
Третьяков, А. П. Плешаков, Р. К. 
Тасане. Они предложили развер-

нуть среди горняков шахты на-

стойчивую борьбу за внедрение в 

камерах-лавах и забоях высокой 
культуры производства, а в свя-

зи е этим обратить серьезное 

внимание и на цикличную орга-

низацию труда, своевременное 

проведение ,планово-предупреди-

тельиых ремонтов механизмов, 

на улучшение диспетчерской 
службы подземного транспорта и 

повышение технического и куль-

турного уровня рабочих, инжене-

ров и техников. 

Партийная организация шахты' 

поддержала предложение инжене-

ров-коммунистов и на одном из 

последних открытых партийных 
собраний детально обсудила этот 

важный вопрос. Выступившие на 

этом собрании горнорабочие ком-

мунисты тт. Трухин, Иванов, 
Алексеев и другие подвергли рез-

кой критике руководителей шах-

ты и некоторых начальников уча-

стков за то, что они мало уделяют 

внимания вопросам повышения 
культуры на ,производстве. 

Много внимания на партийном 
собрании было уделено вопросам 

дальнейшего повышения производ-

ственной квалификации и куль-

турного развития инженерно-тех-

нических работников, бригадиров 
и рядовых рабочих. Принимавшие 
участие в обсуждении этих вопро-

сов коммунисты говорили о том, 

что даже среди инженерно-техни-

ческих работников шахты есть 

еще немало таких, которые слабо 
повышают свой технический и 

культурный уровень, отстают от 
жизни и в результате этого не 

обеспечивают в полной мере долж-

ного руководства доверенными им 

участками работы. Примером та-

кого отрыва от жизни служит на-

чальник второго участка Г. Б. 

Фрайман. 0н не читает научно-

технической литературы, редко 

бывает в клубах и кинотеатрах, 

слабо вникает в общественную 
жизнь шахты. Не случайно поэто-

му на вверенном ему участке соб-

рания рабочих и другие общест-

венно-политические мероприятия 

не проводятся, государственные 

производственные задания не вы-

полняются. 

Обсудив детально все недостат-

ки, вешающие нормальной высоко-

производительной работе шахты, 

и руководствуясь историческими 

решениями ноябрыдого Пленума 

ЦК КПСС, партийное собрание на-

метило ,целый ряд конкретных ме-

роприятий, направленных на 

улучшение экономических пока-

зателей работы шахты, на повы-

шение культуры производства. 

Н. НОПНАРЕВ, 
N. ЛУНЬЯНЕННО, 

члены КПСС. 

РЕЗЕРВЫ НЕИС ЧЕРПАЕМЫ 
Давно ли ка цеменпирм заводе 

перестали говорить о цехе обжига, 
как об отстающем и вырабаты-
вающем некачественный клинкер. 

Да, у коллектива цеха обжига бы-
ли тогда большие трудности. Дол-
го не ладилось с абЩруцованием 
ацптоматнческхх шахтных печей, с 

освоением технологии 'производст-

ва клмюкера и даже с трудовой 
дисциплиной. 

Немало пришлось поработать 
парпийной, комсомольской и .пр.оф-

ВСТРЕЧА С УЧЕНЫМИ 
ЛЕНИНГРАД. В Технологи-

ческом институте имени Ленсо-
вета состоялась встреча моло-

дых, слесарей завода Красный 
выборжец.и, занимающихся в 

школе опыта коммунистическо-

го труда, руководимой знатным 

разметчиком завода Г. М. Ду-
биникым, с учеными института.' 

Доцент Г. М. Дешевой прочи-

тал лекцию по теме: «Геомет-
рические построения е маши-

ностроении. 

НА СНИМКЕ: доцент Г. М. 
Дешевой проводит занятие с 

молодыми красновы боржцами. 
Фотохроника ЛенТАСС 
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Решения ноябрьского Пленума 

союзной организациям, чтобы уст-

ранить эти недостатки и вывести 

цех из отстающих .в передовые. 

Особенно много подруцилнсь в 

этом направления коммунисты. 

Они развернули среди коллектива 

цеха большую работу по разъяс-

нению задач, стоящих перед рабо-
чимм и инженерно-технн гесюнми 

работниками, рруиюно пключились 

в борьбу с нарушителями трудовой 

дисциплины, стали активными бор-
цами за теюниичеакий прогресс, за 

снижение себестоимости. 

Вскоре эта борьба дала положи-

тельные результаты. Из месяца в 

месяц, цех стал выполнять государ-

ственный план. iНамното гудучши-

лось качество гклинкера. Оисрепла в 

коллективе и трудовая дмсцмпли-

на. А в 'прецдактьбрьском соревно-

вании среди ведущих цехов це-

ментного завоца,коллекпив цеха 

обжига замял первое место и по-

лучил переходящее Красное знамя 

завода и денежную премию. Это 
была уже большая победа. Побе-
да, завоеванная активной органи-

заторской деятельностью админи-

страции цеха, партийной, комсо-

мольской, ;профсоюзной организа-

ций и всего коллектива !в целом. 

Немалая заслуга в Этом и камму-

вистов-агитаторов: машинистов ав-

тамапических шахтных печей Ва-

ЦК КПСС -в жизнь! 

Снижение себестоимости сланца-главная задача 
О,даной из важнейпиих задач, вы-

текающих из решений XXII съез-

да партии и ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС, является систематиче-

ское улучшение организации про-

изводства, рациональное использо-

вание материальных, трудовых н 

финансовых ресурсов, внедрение 

прогрессивных методов планирова-

ния н повышение общего уровня 

экономической работы. В деле осу-

ществления этой задачи шахты 

комбината «Сланпдыэ за пкоследнее 

время достигли некоторых успе-

хов. Так, за четыре года семилетки 

добыча сланца по комбинату ваз-

росла более чем на 20 процентов, 

среднемесячная производитель-

ность одного рабочего по добыче 
увеличилась на 30 процентов и со-

ставляет в настоящее время 80 
тони, себестоимость тонны сланца 
смивнлась на 15,7 процента. 

.Но текянко-эко:номнпгескне пока-

затели по добыче топлива в нашем 

бассейне могли бы быть значитель-

но лучше, если бы не было серьез-
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ных нецсустапков в работе шахт. Не 
все шахты выполняют установлен-

ные плановые задания по добыче. 
топлива. Первая шахта, например, 

в нынешнем году на протяжении 

шести месяцев не выполняла план 

п нешоцала 111.400 тонн сланца. 

Вторая шахта и шахта имени 

С. М. Кирова в этом году трижды 

не выполняли плановые задания и 

недодали за счет этого соответст-

венно 8,2 и 5,5 тысячи тонн слан-

ца. 

кроме того, шахты работают 
неритмично в течение месяца. Не-
избежным следствием такой рабо-
ты являются неравномерная за-

грузка аборуцдования и связанные 

с эким аварийность, нарушения 
технологической дисциплины и 

больное количество брака. Все это 

отрицательно оказывается на тех-

нико»эиохоминесжкх показателях 

работы шахт. 

Большие недостатки имеются и 

в органздааащнм плановой работы. 
Со стороны руководства шахт 

уделяется слабое внимание анали-

зу экономической деятельности, 

выявлению и использованию внут- 

раиниос резервов. Теосаиромфииплан 
ка шахтах еще ие стал основным 

документом, организующим н на-

правляющим процзвоцственио-о;о-

зяйственную деятельность. Как 
правило, ан составляется с 'боль-
шим опозданием н не содержит в 

себе технико-экономических абос- 

нований плановых показателей, а 

также арганизацнокно-технических 
мероприятий, обеспечивающих их 

выполнение. Экономические служ-

бы на шахтах не выполняют в пол-

ной мере своих функций в деле со-

вершенствования организации 

производства и улучшения эконо-

мюкн. 

!В целях павыпцения экономице-

скиос показателей п привлечения к 

этой работе широкого Круга трудя-

щихся по решению Ленинградско-
го совнархова и Облпрофсовета в 

октябре - ноябре этого года на 

шахтах н в цехах комбината 
аСланцыА проводился обществен-
ный смотр. Основной задачей его 

являлось повышение уровня эко-

номической работы и разработка 
мерагдриятий по росту производи-

тельности труда и снижению из-

держек производства. На пред- 

гдриятиях проведена аттестация ра-

ботников экономтичеслсих служб. 
Она показала, что не все сотруд-

нипсч по своей подготовке и юва-

лнфиикацин отвечают тем воврос-

шим требованиям, которые сейчас 
предъявляются к экономической 

работе. Тем, кто не имеет 
специальной подготовки, 

предложено учиться. В 
отноаиении других работ-
ников, не 'справляюицихся 
со своими обязанностя-

ми, принято решение о их замене. 

В период смотра внесено много 

предложений по улучшению аика-
литической работы. Дело в том, 

что в некоторой мере экономиче-

ские анализы на шахтах произво-

дятся и сейчас. Но они часто .не 

достигают поставленной цели, так 

как выводы из таких анализов не 

подвергаются регулярному н ши-

рокому обсуждению, а предложе-

ния не всегда пдретворяются в 

жизнь. .Особенно это относится к 

первой н второй шахтам, шахте 

имени С. М. Кирова. Поэтому 
первым пунктом в планах меро-

приятий здесь внесено: ежемесяч-

ное проведение и рассмотрение 

анализов хозяйственной деятель-

ности, состояния технического нор-

мирования, структуры заработной 
платы и штатов с принятием необ-
ходимых решений. 

На шахтах комбината имеет 
место практика частых изменений 
планов на горных участках по до-

быче сланца, объему проведения 

подготовительных выработок, .по 

труду и себестоимости. С этой по- 

рачной практикой следует покон-

чить, так как она подрывает пла-

новую диецхплкну, умаляет дирек-

тивный характер плана, не стиму-

силня Акулава, Александра 
чева, Александра Матвеева н  мно-

гих других, идущих iв авангарде 

соревнования и своим личным са-

моотверженным трудам показыва-

ющих пример другим. 

,В ноябре коллектив цеха абжи-
га, несмотря на разного рода труд-

ности, тормозившие нормалтиую 

работу ,всего завода, не снизил 

своих темпов, а продолжал их 

наращивать. Детально ознакомив-

шись с материалами ноябрьского 
Пленума ЦК_ КПСС, партийная 
группа цеха, руководимая В. Назу-
равым, •мобилизовала трудящихся 

на быстрейшее тврепворение в 

жизнь решений Пленума ЦК 
КПСС, организовала рабочих на 

борьбу за выявление новых резер-

вов тграизвоцслва. 

Сейчас коммунисты и коллектив 

цеха обжига преисполнены жела-

ния не только выполнить, но н пе-

ревыполнить производственное за-

дание ,декабря, ,внести в производ-

ство новые технические усовер-
ше с'ввавання и этиим самым обес-

печить высокопроизводительную 

работу цеха. •К этому- зовут их 

исторические решения ноябрьского 
П ленума ЦК КПСС. 

А. РОМАНОВ, 
член нештатного отдела 

редакция. 

лирует достижения намеченных 

показателей. 
iКроме. того, требуется повы-

сить и само качество планов. 

Важнейшие его показатели (нор-
мативы использовании материалов, 

энергии, оборудования) должны 

иметь обоснованные расчеты. К 
сожалению, не все затраты, .цро.из-

вадимые на участках, сейчас пла-

нируются н учитываются. На 
большиииепве участков нет электро-

счетчиков, а на объектах, где по-

тренбляетоя тепловая энергия,- нет 

раоходомерав. ,Все это снижает 

действенность хозрасчета, снимает 

ответственность с цехов и участ-

ков за расходование энергии, не 

мобилизует их на экономию этих 

ввжнейшнх видав ресурсов. Толь-
ко этим можно объяснить, напри-

мер, частые перерасходы электро-

энергия на первой шахте и необо-
снованно высокий расход тепло-
энертии по сравнению с прошлым 

годам на второй шахте. 

Хозяйственным руководителям 

шахт и работиилсам энергетической 

службы следует позаботиться о 

приобретении и установке счепчи-

ков и расхоцдомерав на участках и 

в цехах шахт, организовать нор-

мирование и учет энергетических 

затрат. Это, несомненно, привело 

6ы к более экономному расходова-

нию электрической и тепловой 
энергия. 

Для дальнейшиего снижения се-

бестоимости сланца важным фак-



  

Кого сейчас не волнуют вопросы повы-

шения производитель!ности труда, внед-

рения в проианоАство всего нового, пере-

дового, что постоянно рождается на пред-

приятиях нашей страны? 

Чтобы еще лучше координировать во-

просы технического прогресса, в ремонт-

но-механическом цехе газосланцевого за 

вода созданы секции новаторов по отдель-

ным профессиям. На рабочих собраниях 
были избраны рукоаз,од!ители этих секций. 
Секцию новаторов токарей будет возглав-

лять передовой токарь Г. Никитин. Сле-

саря И. Ильина рабочие избрали предсе-

дателем секции_ слесарей. А. Диденко бу-
дет руководить газосварщиками. 

У ЗА ЧИНА ТЕЛ Ей НОВОГО, ПЕРЕДОВОГО 

i 

замечательная инициатива коллективов двух горьковских пред-
приятии - заводов фрезерных станков и «Двигатель революции», 

начавших поход эа увеличение выпуска продукции без дополнитель-
ных капиталовложений, одобрена бюро ЦК КПСС по РСФСР и 

находит широкую поддержку на других предприятиях. 

Коллектив завода «Двигатель революции.и обязался путем луч-

шего использования оборудования, повышения сменности его рабо-
ты в 1963--1965 годах увеличить выпуск дизелей на 30 процентов 

и гаэомотокомпрессоров на 19 процентов по сравнению с 1962 го-

дом. На основе модернизации и совершенствования -конструкций 

дизелей и компрессоров, широкого внедрения газотурбинного надду-
ва работники предприятця решили снизить на 15 процентов расход. 
металла ка единицу мощности выпускаемых машин. Машиностроите-
ли успешно борются эа выполнение своих обязательств. Этому со-

действуют рационализаторы предприятия. Члены ВОИРа старший 
мастер В. В. Сазоное (слева) и технолог участка газомотокомпрес-
соров В. Г. Штыров только вэтом году внесли 12 рационализатор-

ских предложений, от внедрения которых получено свыше 10 тысяч 

рублей условно-годовой экономии. 

Фото Н. Акимова. Фотохроника ТАСС 

За 30 тысяч рублей 
В цехе сероочистки усили-

лась пропаганда технической ин-

формации, которую ведет меха-

ник Р. Артеменко. Молодой спе-

циалист подобрал себе хороший 
актив и вместе с ним разрешает 
сложные вопросы технического 

прогресса. 

ПО СОВЕТУ 
рационализаторов 

В этом году инженерно техни-

ческие работники и рационализа-

торы печного цеха комбината 
«Сланцы» заааииаются совершен-

ствованием технологии по улавли-

ванию фенолов из подсмольных 

вод. Эти мероприятия очень важ-

ны. Они помогут химикам достичь 

новых показателей в деле .сниже-

ния себестоимости выпускаемой 
продукции. 

Большую • помощь коллективу 

цеха оказывают рационализатозры. 

Так, мастер М. Зайцев, начальник 

смены В. Панин и другие внесли 

рационализаторское предложение 

по дополнительной обработке ка-

мерной смолы фенольной водой. 
Для этой целив цехе пе,реобору 
дуется имеющаяся установка. 

Предложение рационализато-

ров принято на техническом со-

вете. 

РАБОТАЮТ сЕкции ЛЮДЕЙ 
пытливой мысли 

На днях руководители 

побывали в Ленинграде 
новаторов производства. 

комились с работой советов 

Сейчас председатели секций составляют 

планы мероприятий на ближайшее время. 

Вместе с мастером цеха Е. Пискуно-
вы•м председатель секции новаторов 

А. Диденко уже наметил план действий. 
Решено, в первую очередь, всех сварщиасов 

ознакомить с опытом сварки•чугуна, ко-

торыйеще не нашел широкого примене-

ния в цехе. Намечены .и другие мероприя-

тия по внедрению в производство передо-

вых методов труда. 
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В цехе работает семинар, орга-

пизойанный по методу инженера. 

т. Яшина, создано общественно-
конструкторское бюро; члены ко 

торого помогают рационализато-

рам разрабатывать их предложе-

ния; составлять чертежи. 

Большое внимание уделяется 

техническим новинкам, которые 

применяются на предприятиях 

страны. Как правило, об этих нов-
шествах узнается из журналов и 

газет, и если они применимы к ус-

ловили работы цеха, то внедряют-

ся в производство. В результате 

этого цех нынче сэкономит свыше 

тридцати тысяч рублей. -

Заметка Кому от этого поль-
за?, напечатанная в газете 7 де-
кабря,-как сообщил директор хле-

бокомбината т. Тусля!ров, - аб-
сужщалась на актюве :работников 
хлебаком!бината. Факты нризнамы 
правильными. С 20 декабря 1962 
гада будет вырабатываться пол-

ный ассортимент булочных изде-

лий. 

1В одном из писем, присланных 

в редакцию, сообщалось о том, что' 
в детских яслях, расположенных в 
поселке первой шахты, очень низ-

кая температура воздуха. Ремонт 
теплосети, намеченный на август, 

не произведен. 

.Это письмо было опубликовано 
в газете, а затем натравлено для 

принятия мер заместителю на -

Четыре предложения 
Александра Авдеева 

Александр Алексвндравич Ав-
деев известен iв компрессорном 

цехе тазосланцевого завода не 

только как хороший мастер, но и 

как активный рационализатор -

автор многих ценных ,новшеств. В 
этом году им внесено четыре ра-

ционализаторских еъредложемия. 

Три из них уже внедрены в про-

изводства и дали хорошие ,резуль-

таты. Наиболее ценным оказалось 

предложение ,.по замене приводной 
звездочки редуктора звездочкой 
большого диаметра на лубрмкато-
ре компрессора. Это новшество 

дает годовую экономию в сумме 

двух тысяч рублей. 
Совсем недавно внедрены в про-

изводства еще два рацмредцложе-

иия Алексаиflдра Александровича 
Авдеева-по автоматической залив-

ке кол тнрессормов•о масла !в лубри-
катары комтрессорав и сборниках 
шлама с коланоис до улавлювания 

газбенвина. 

торам является рост добычи. И 
вполне закокоме!рно, что большшн- 
етво мероприятий, осуществленных 
н п;амеченныа к внедрению, в ос-

новном направлено на увеличение 
производственной мощности шахт. 

Так, ха первой шахте это будет 
достигнуто за счет увеличения 

пропуски-ой способности комплекса 

сортировки, на третьей - путем 

соединения главного и вспомога-

тельного стволов, что позволит бо-
лее эффективно.- использовать 

вспомогательный ствол для выда-

ви горной массы. С этой же целью 

на шахте имели С. М. Кирова обо-
рудуется лесостускная скважина. 
Шахты раополагают реальными 

возможностями по доведению до-

бычи сланца к коюиу семилетки до 

4 миллионов тонн в год. 

Но эффект от увеличения добы-
чи сланца был бы значительно 

большим, если быболее прокзво-

днтельнее использовалось забойнное 
оборудование. За четыре года се-

милетки добыча из очистных.рюбот 
па шахтах увеличилась на 27 про-

центов. Как показывают отчетные 
данные, этот рост имел место, 

главным образом, за счет увели-

чения количества забоев и их сум-

марной длины. Среднемесячное 
подаюганме очветной линии забоев 
за этот период оставалось на од-

ном и там же уровне. Это свиде-
тельствует о том, что забойное 
оборудование шахт, несмотря на 

его значительное обновление, по-

дрежнему используется недоста-

точно. Из-за неправильной экс-

плуатации оно часто выходит из 

строя и простаивает. 

В повышении производительно-

сти забойного або.рудованюя, обес-
печении его нормальной эксплуата-

ции и соблюдении графиков пла-

ново-!предупредительных ремонтов 

имеются значительные резервы по 

увеличению добычи и снижению 

себестоимости сланца. В реализа- -

ции этих -резервов не должны ос-

таться в стороне также централь-

ные электромеханические мастер-

ские и служба материально-техни-

ческого снабжения комбината. По-
ка шахты имеют серьезные пре-

тензви к ЦЭМiМ по некачественно- 

му ремонту оборудования и к от-

делу снабжения по , неполному 

обеспечению запасными частями. 

В мероприятиях по савершенст-

вованию организации и- экономи-

ки производства большой удель-

ный вес занимает мехаплизавиня от-

делыных проиэвадсгвенны х .процес-

сов н операций. Так, на шахте 

№ 1 намечается внедрить безраз-
борную передвижку конвейера еще 

в одной таре лав, на шахте № 2 
- смонтировать ртутные выпря-

мители «РВ-500» с дистанционным 

управлением, на шахте № З - пе-

реоборудовать ламтавую и пере-
вести ее на самообслуживание, на 

шахте имени С. М. Кирова - ме-

ханивкровать обмен шахтных ва-

гоне-год на нулевой площадке 
вспомогательного ство_ла и в опро-
киде терриконика. 

этих секций 

на совещании 

Там они озна- 

новаторов. 

!Известно, что в структуре себе-
стоимости добычи сланца наиболь-
ший удельный вес занимают тру-

довые затраты. В настоящее время 
они составляют 58 троцентов. По-
этому вопросам роста производи-
тельности труда и дальнейшгето 
сокраацения т!рудавых затрат на 

добьдчу 'сланца в комбинате уде-
ляется первостепенное ввгимамне-

достаточно назвать такое крупное 

мероприятие, как внедрение меха-

низированной на-валки сланца на 
третьей шахте. Себестоимость до-

бычи тонны сланца по элементу 

«Заработная плата» здесь самая 

низкая по сравнению с другими 

шахтами !комбината. В дальней-
шем она таюже будет системати-

чески снижаться. На этой же шах-

те предстоят омыты то механиlче-
скапьу обатащеихю сланца. Учиты-
вая, что на ручном абогаацекми 
слаища на всех шахтах комбината 
сейчас занято около 400 человек, 

механцзащия этого процесса обес-
печит рост производительности 

труда не менее чем на 10 процен-
тов. 

Проводимая на шахтах комби-
ната .работа по совершенствова-

нию технологии добычи н абота-
щення сланца, по механмзааики и 

автоматизации - лроивз!водаственных 
процессов не снимает с повестки 

дня задачи постояннов•о улучшении 
практики нºрмюрования труда, пе-

ресмотра действующих, а танке 
разработки и внедрения теюниче-

сюи обоснованных норм выработ-

чальника комбината асланщы» 

т. Куаовлеву. Вот что он сообщал 

в ответе: 

аНещдостатки, отмеченные в 

.письме, имели место. В настоящее 

время они устранены. Отопление в 

детских яслях улучшено, тiромз!ве-
ден косметгвмеский ремонт под-
собных помещений». 

кЭто не таас сложно». В заметке 

под таким заголовком рассказы-
валось о том, что на значительной 
части территории шестого домоуп-
равления ЖКО комбината «Слан-
цы» царит беспорядок. Так, возле 
магазина № ЗО - кучи мусора, 

грязь. На территории противоту-
беркулезного диспансера несвое-
временно очищаются контейнеры с 

ки. По плану, разработанному 
шахтами, отделам труда и зара-

ботной платы комбината, в 1963 
году предстоит пересмотреть дей-
ствующие временные нормативы 

штатов вспомогательных рабочих, 
в также нормы выработки на оч-и-

стньлх н подготовительных рабо-
тах. Намечены мероприятия по по-

вышению квалмфикацм•и и обуче• 
нню рабочих смежным специаль-

ностям. По предварительным под-
счетам, пересмотр и упорядочения 
норм, совмещения профессий и 

другие организационные меролрмя-

тия дадут ё!конамию более 100 ты-

сяч рублей -в год. 
:Резервы снижения себестоимо-

сти сланца имеются также в ис-
пользовании материальных и де-

нежных ресурсов. Вот факт. 
Удельный расход лесных материа-

лов по шахте № 2 составил 5,7 
кубических метра на 1.000. тонн 

сланца, в то время как в анало-

гичных условиях на шахте № 1 
расходуется только 4,2 кубометра. 

:Если расходование материалом 
на шахтах в некоторой степени 

нормируется и в. какой-то мере на-

ходится под контролем, то в части 

денежных расходов этого сказать 

нельзя. Здесь наблюдается явная 

тенденция роста,особенно хозяйст-
венных расходов. На первой шах-

те, например, подъемные, клман-
дюровочные н канцелярские раюхо-

ды_за 9 месяцев текущего года со-

ставили 191 тдроцент, а на второй 
- 124 процента к сумме, израсхо-

мусором. Водосточные канавы на 
многих улицах давно не чищены, 
штакетник поломан. 

Как сообщили из жмлищно-

ком.мунальнаго отдела комбината 
«Сланцы», факты, указанные в 

заметке, имели место. .Заведую-
щая магазином № 30 Харлам-
бнева и завхоз тубдиопансера Из-
мирова предутнреждены о недапу-

стимости впредь подобных недо-

статков. Что касается ремонта 

штакетника и очистки кюветов, 

то эти работы будут выполнены в 

1963 году. 

!В газете «Знамя труда» за 23 
ноября была напечатана коррес-
пондеюция нештапного инструкто-

ра редакции т. Румянцева, оза-

главленная «О быте заботятся 
мало». В ней рассказывалось о 

тон, что на Сланцевском цемент-

ной заводе мало заботятся о 

быте молодежи, проживающей в 

обвцемитин. Там зачастую не бы-
вает воды, рамы не утеплены, 
половых дорожек нет. Нн в од-
ной комнате нет розеток для на-

стольных ламп, 'культурно-массо-
вая работа на низком уровне, 

наглядной агитации почти нет. 
Секретарь партбюро -цементно-

го завода т. Барбашев сообщил 
редакции, что факты, изложен-
ные в корреспонденции, имели ме-

сто., В настоящее время приняты 

меры к устраненмпо недостатков. -В 
каждой кухне установлены бачки 
для воды емкостью 20 литров: Во 
всех коридорах имеются .половые 
дорожки. В комнатах установле-
ны розетки. Приобретены 10 на-

стольных ламп, остальные будут 
закуплены в ближайшее время. 

даванной на эти цели за весь 1961 
год. По - шахте имени С. М. Киро-
ва они не увеличились, но по аб-
солютной сумме более чем •в два 
раза превышают аналогичные рас-
ходы на других шахтах, 

дальнейшего сююжения себе-
стоимости сланца можно 'достичь 
лишь в том случае, если экономии 
будет проявляться во всем, при 
активном участии всех трудящих-

ся преддприятий. К сожалению, 

проведенный смотр показал, что в 
нем мало участвовало рабочих, пе-
редовиков производства и новато-
ров, что значительно снизило его 
эффективность. 

Шахты комбината аСлан.цы» 
располагают большими возможно-

стями по улучшению своих техни-
ко-экономических показателей. Эти 
возможности будут тем скорее и 
полнее использованы, если на-них 
сосредоточится главное внимание 
всех рабочн:х и инженерно-техни-
чесмих работников шахт, как это-

го требуют решения ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС. 

д. НаВ14!КО!В, 

заместитель начальника 

- тланового отццела комбината 
«Сланцы». 

3 знямя 
стр. ТРУДА 

14 декабря 1962 года 



ГОРОДСКАЯ • 
спартакиада школ 

В атом учебном году школьни-
кам нашего города пред,стант на-
пряженный спортивный сезон. В 
1963 году проводится третья спар-
такиада народов КССР, которой 
будут предшествовать массовые 
епортюаны е соревнования респуб-
лик, краев н областей. 

Сбарным командам школьников 

нашего гарои1а предстоит в буду-
щем моду ,выступить не менее чем 
в десяти соревнованиях областной 
спартакиады. 

В целях лучшей подготовки х 

этим соревнованиям Сланцевсхий 
гороно совместно с горспортсою-
зам проводит в текущем учебном 
гаду городскую спартакиаду 

школьников. ,Задачей этой спарта-
киады является проверка со-
стояния спартювiно-массовой рабо-
ты л школах города .и отбора 
сильнейших команд н отдельных 

юных спортсменов для участия в 
областных саревнованиях. Средние 
школы № 1 и № 2 н восьмилетние 
школы соревнуются отдельным за-

четом. 
Юные спортсмены-школыники 

примут участие в 13 городских со-
ревнованиях ло 10 видам спорта. 

Соревнования будут проведены в 

несколько этапов. Первый этап -

соревнования .внутри классов. Вто-
рой этап - соревнования внутри 
школ. Третий этап - соревнова-

ния городские. Четвертый этап -

участие сильнейших опортсменов 

города в областной спартакиаде. 

.В ходе этил: соревнований сот-

ни юных спортсменов сдадут .нор-

мы на значки БГТО и (ГТО, ,станут 

спортсменами-рразрядннками. Силь-
нейшие из юных опортсменов бу-
дут защищать честь :нашей обла-
сти на республиканских соревно-

ваннях. 
Календарь городской спартакиа-

ды рассчитан так, чтобы в каж-

дом месяце учебного гада юные 

спортсмены выступали в соревно-

ваниях. •В декабре, например, 

школьники соревнуются по на-

стольному теннису, волейболу и 

баскетболу. 

В январе пройдут соревнования 

по спортивной гимнастике. В фев-
рале бу!цут проедены соревнова-

ния по иfоиьнам и лыжам. В мар-

те состоится ,розыгрыш лыжного 

приза газеты аПюоне7рская• прав-

да». В апреле будут соревноваться•
шашисты и шахматисты, а юные 

легкоатлеты проведут первый ве-

сенний кросс. 

Большое количество ооревнова-

ний ожидает юных спортсменов в 

мае. 1 Мая состоится традицюон-

ная зст ета по улицам нашего 

города. Будут проведены соревно-

вания по велосипеду и лепкоатле-

тнческому четырехбары о. Пройдут 
состязания по лепкой атлегюке по 

широкой программе. В конце 

спартакиады после подведения 

командных итогов школы-лобеди-
телыкицы среди восьмилетних и 

одюннадцатилетних школ будут на-

граждены переходиц яимии призами 

и дипломами. Дитло.мами и гра-

мотамм будут награждены коман-

ды н участники, занявшие призо-

вые места в отдельных видах со-

ревнований. 

Спартакиада уже началась. В 
помещении восьмилетней школы 

№ 4 прошли соревнования по на-

стольному теннису. К сожалению, 

не все школы выставили полные 

команды. Совсем не приняла уча-

стия в соревнованиях восьмилет-

няя школа№ 3. Некоторые уча-

щиеся пришли на соревнования не 

в спортивной форме. Эти недо-

статки надо ликвидировать. 

В результате соревнований пер-

вое командное место заняли тен-

писюсты школы № 4. Второе место 

завоевали спортсмены школы 
№ 5, и на третьем месте - коман-
да школы № 7. 

В ходе соревнований были ото-

бра'ны лучшие теннисисты для под-

готовки к участию в областных•
соревнованиях. Сейчас проходят 

соревнования школьников по во-

лейболу и баскетболу. 

Л. БЕРiЕЗИН. 

1К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДАН! 
продолжается прием заявлений в жилищно-строительный коопе-

ратив. За справками обращаться в горисполком .(1 этаж, комната 
№ 3). 

Исполнительный комитет Сланцевского 
городского 'Совета депутатов трудящихся.  

♦в•  

ПРОГРАММА ЛЕРЕДАЧ 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ тАллинской студии 
ЭОЕ -  

(ПЯТНИЦА, 14 ДЕКАБРЯ 
18.10 - программа передач. 18.15 - аДетсимй экранр (сАлень-

кий цветочек). 19.00 - Объявления. 19,05 - «Наша программа 
борьбы. 19.20 - Концерт мастеров искусств Латвии н Литвы. 19.50 
-- А. Лнйвес - сто эту сторону горизантая. Спектакль Таллинского 
государственного академического театра драмы имени В. Кингисеп-
ла. В перерыве: - сАктуальная камера. 

По II Программе передачи не состоятся. 

СУББОТА, 15 ДЕКАБРЯ 
18.80 - Программа передач. 18.36 -Для молодежи: Цветок 

фестиваля 'в городе чаекя. 19.20 - Объявления. 19.25 - Июдияский 
художественный фильм сПоследняя должностьэ. 20.55 сАктуаль-
ная камера». 21.25 - Эстрадный концерт шВ кругу друзейв. 22.10 
-- Теленовости (Центрального телевидения). 22.30 - На огонек* 

(Центрального телевидения). 

II ПРОГРАММА. Трансляция Центрального телевидения. 

ЛЕНИНГРАД. Судостроите-
ли Балтийского завода решили 

дос очно сдать танкер аУлан-
баторэ и рефрижератор аЧур-
кин.и. 

НА СНИМКЕ: танкер аУлах-
Баторперед выходом в море. 

Фотохроника ЛенТАСС 

СПАСИБО 
за помощь 

Два года назад у меня завяза-

лась дружба с учащимися одного 

из классов школы-интерната № 2 
и воспитателем Людмилой Ва-
сильевной Прониной. Тогда ребята 
взяли надо иной шефство и стали 

помогать по хозяйству: мыли 

полы, носили воду, кололи дрова, 

бегали за покупками в магазин. 

Нынешней весной школьники 

вскопали ной огород и посадили 

картофель. Осенью Людмила Ва-
сильевна привезла мне дрова, а 

ее воопитанники распилили их. 

Каша дружба не прекращается 
и по сей день. Семиклассники по-

прежнему частые гости в ноем 

доме. 

А. ИВАНОВА, 
пенсионерка. 

ОБЩЕСТВОВЕДЕНИЕ -

новый предмет 

МОСКВА. (ТАСС). ,Со второго 

полуаодмя 1962-63 учебного гада в 

выпускных классах средних школ 
и на старших курсах техlнмхумов 
вводится новый учебный предмет 

аОбществаведеииеу. Этот курс ста-

вит сваей задачей вооружить уча-
щихся основами политических зна-

ний. 
Исключительно велика роль об-

щеспваведения дня воспитания у 
учащихся коммунистической идей-
ности м морали. Новый предмет 
призван формировать у выпускни-
кав школ и техникумов на основе 
марюсиэма-лениииизма н .общеобра-
завателыньих дмсщиплин научное 
ммраваззрение, глубокое уважение 
к труду. 

В настоящее время вышли в свет 
учебная программа и методические 
руководства по абществаведеюию. 
Падцтотавлен также учебник по 
этому курсу. 

БРЯНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Из-
делия Дятькоеского хрусталь-

ного завода хорошо известны 

не только е нашей стране. В 
этом году дятькоеские хру-

сталь щики получили заказ на 

изготовление столовой посуды 
для Афганистана, Ливана, 
Монголии и Англии. Свыше 150 
тысяч изделий будет отправле-

но е эти страны. 

НА СНИМКЕ: контролер 

А. Юдина проверяет посуду, 
предназначенную для отправки 

в Ливан. 
Фото И. Рабиновича. 

Фотохроника ТАСС 

ЗАРУБЕЖНАЯ ПЕЧАТЬ 
о докладе Н. С. Хрущева 

на сессии Верховного Совета СССР 
ЛОНДОН. Выступление Н. С. 

Хрущева на сессии Верховного 
Совета СССР вызвало  исключи-

тельный интерес в Лондоне и не-

медленно стало «новостью номер 

один» сегодняшнего дня. Агентст-
во Рейтер подчеркивает, что Н. С. 
Хрущев доложил Верховному Со-
вету о чрезвычайно важных со-

бытиях, которые имели место пос-

ле предыдущей сессии. 

ПАРИЖ. «Молния, молния...»-

с такой пометкой, прервав свои 

обычные передачи, агентство 

Франс Пресс сообщило- о выступ-

лении главы Советского прави-

тельства Н. С. Хрущева на сессии 

Верховного Совета СССР. Излагая 
выступление, агентство выделяет 

то место, где Н. С. Хрущев ука-

зывает, что мирное сосуществова-

ние является основным принципом 

советской внешней политики. 

БЕРЛИН. Сразу же после того 

как Председатель Совета Минист-
ров СССР Н. С. Хрущев начал вы-

ступать на сессии Верховного Со-
вета СССР с докладом о современ-

ном-международном положении и 

внешней политике Советского 
Союза, агентство АДН стало пере-

давать сообщения об этом событии 
под рубрикой «молния!». 

НЬЮ-ЙОРК. Под рубрикой 
«молния» американские информа-

ционные агентства сразу же по 

ходу выступления главы Советско-

го правительства начали переда-

вать выдержки из доклада товари-

ща Н. С. Хрущева на сессии Вер-
ховного Совета СССР. 

«Премьер Никита Хрущев, -
сообщает агентство Юнайтед Пресс 
Интернейшнл, - заявил Верхов-
ному Совету сегодня в своей пер-

вой крупной внешнеполитической 
речи со времени кубинского кри-

зиса, что политика мирного сосу-

ществования, проводимая Россией, 
предотвратила ядерную катастро-

фу». 
В сообщениях американских ин-

формационных агентств выделяет-

ся предостережение Н. С. Хруще-
ва, что если Соединенные Штаты 
не будут выполнять. своих обяза-
тельств о ненападении на Кубу, то 

Советский Союз будет вынужден 

предпринять соответствующие ме-

ры. Агентства подчеркивают слова*
Н. С. Хрущева о том, что Совет-
ский Союз никогда не оставит Ку-
бу в беде. 

БОНН. После того как Н. С. 
Хрущев начал на заседании Вер-
ховного Совета СССР свой доклад 

о современном международном по-

ложении и внешней политике Со- 
ветсного Союза, западногерман-

ское агентство ДПА в телеграмме -

молнии сообщило об этом событии. 
Затем агентство начало передачу 
изложения доклада Н. С. Хруще-
ва, 

12 декабря (ТАСС) 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

ФИЛИАЛ ОБЛАСТНОЙ ФИЛАРМОНИИ 
18 декабря-клуб горняков, 

19 декабря-Дом ,художественного воспитания детей 

ВЕЧЕР РУССКОЙ НАРОДНОЙ И СОВЕТСКОЙ ПЕСНИ 

ИСПОЛНИТЕЛИ: . 

Вера моСИНА, 

Анатолий аЕМЛЯНой 

Аккомпанируют М. iLlехман (рояль), К. Капель-
кин (баян). 

Начало в 21 час. 

ГРАЖДАН Е! 

Если вы желаете поздравить и;аших р•ощдтееаттикав, друзей 

и знакомых с НОВЫМ ГОДОМ, 

пользуйтесь для поздравлений 'специальными почтовыми 

- открытками м конвертами 

,В предприятиях связи с. 16 по 20 декабря включительно открыт при-

ем поздравительных новогодних телеграмм по льготному тарифу 
'(в два раза дешевле обычного). Прием поздравительных телеграмм 

с установленным срокам вручения и с доставкой адресатам на худо-

жественных бланках производится только по 27 декабря 1962 года. 

Ввиду перегрузки телеграфов в праздничные дни достатка по-

здравительных телеграмм, поданкьих после 27 декабря, не гаранти-

руется. Поздравительные письма, открытки и посылки с подарками 

сдавайте на почту также заблаговременно, не откладывайте на пос-

ледние праздцикшные дни. 

Заблаговременная отправка поздравителыных телепрамм, писем, 
открыток и посылок с подарками поможет работникам свяри акку-

ратно и своевременно вручить их адресатам. 

(Сланцевская контора связи 

!ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ! 

20 декабря в клубе горняков во время семейного вчера будет 
проведена асонференция покупателей с отчетами о работе столовой 

№ 1, магазинов №Кº 3 и 10. 

На вечере будут работать выставки-продажи швейных изделий, 
обуви, хулннарных и какдипероюнх изделий. Выставив-продажи про 

водят база промышленных товаровм предприятия общественного 
питания 20 и 21 декабря 1962 года. 

Товарнщн ноидупатели! Примите активное участие в нокференцми! 
•Адммнмстраиция торга. 

СЛАНЦЕВСКОИ АВТОТРАНСПОРТН,ОИ КОНТОРЕ автопре-
ста требуются на постоянную работу: слесари, автослесарн, токари. 

Обращаться ло адресу: -улица Заводская, дам № 1-а. 
Админ иотр'аациия 
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